



LES ELEVES D'ULIS S'ECLATENT SUR SCENE

publié le 30/05/2017

Le 23 mai dernier les élèves des dispositifs ULIS du collège Supervielle de Bressuire ont donné 3 représentations au théâtre .

Ils ont joué une pièce qui était une critique de la télévision devant des élèves du collège et aussi devant leur famille, les professeurs, le personnel administratif et d'autres invités.

Les ateliers "théâtre" ont commencé au mois de Février avec Bruno Auger du théâtre du Bocage. Toutes les semaines, nous avons découvert différentes techniques et comment montrer, dire ses émotions sur scène.

Le jour des représentations, nous étions stressés parce qu'il y avait beaucoup de monde, 270 personnes au total, mais nous avons pris beaucoup de plaisir !!! Nous sommes très contents ! Certains d'entre nous ont envie de continuer le théâtre l'an prochain...

Nos professeurs Mme Godrie et Mme Noirault sont fières de nous.

Bruno nous a même félicités. Les élèves ULIS

Les spectateurs :

« J'ai aimé la scène du tennis. J'ai trouvé que les comédiens jouaient très bien. »

Simon

« Moi, j'ai préféré le casting . Les filles chantaient bien. »

Léa

« J'ai tout aimé, ça m'a donné envie de faire du théâtre. »

Alain

Les comédiens :

« Pour moi la 3 ème représentation était la plus réussie. Stress à cause des parents et du public.

J'étais plus concentré le résultat me semble plus réussi. J'étais fier de jouer devant ma famille.

Le lendemain il y avait même ma photo dans le journal. J'aimerais continuer le théâtre plus tard. » un des comédiens